

Película tica Clara Sola debutó en Festival de Cannes

LA PRODUCCIÓN CUENTA CÓMO EN UN PUEBLO REMOTO DE COSTA RICA, UNA MUJER RETRAÍDA DE 40 AÑOS, EXPERIMENTA UN DESPERTAR SEXUAL Y MÍSTICO

Películas · Entretenimiento

9 jul. 2021 Melissa González melissagonza-
lez.asesora@larepublica.net

La película costarricense “Clara Sola”, ópera prima de la directora Nathalie Álvarez, tuvo su estreno en la Quincena de Realizadores del Festival de Cine de Cannes.

El filme es el primero de Costa Rica seleccionado en esa sección del festival, que inició el 7 y finaliza el 17 de julio, en Francia.

La producción cuenta cómo en un pueblo remoto de Costa Rica, Clara, una mujer retraída de 40 años, experimenta un despertar sexual y místico cuando comienza un viaje para liberarse de las represivas convenciones religiosas y sociales que han dominado su vida.

Clara es interpretada por la multi-premiada bailarina costarricense Wendy Chinchilla (Premio Nacional de Danza Mireya Barboza como Mejor Intérprete en 2015, 2018 y 2019).

“Es la primera vez que actúo en una película así que todo significó un reto, yo tenía que aprender dinámicas de trabajo, entender métodos todo muy simultáneamente. Fui contactada para hacer el casting, yo no esperaba ser seleccionada, nunca me



La cinta se dirigió por Nathalia Alvarez. Fotografía: Esteban Chinchilla para Pádelas. Geyría República

había ido bien en un casting. Fui sin saber mucho a qué me enfrentaba y en ese primer encuentro con Nathalia sentí un deseo muy fuerte de

querer trabajar con ella. Tal vez sin descifrar si era hacer cine exactamente lo que quería, sabía que quería dejarme guiar por ella”, contó

Chinchilla.

La cinta fue filmada completamente en Costa Rica, en las localidades de

Vara Blanca de Heredia y Poasito de Alajuela entre febrero y marzo de 2020 y es una producción que involucró a empresas de cinco países.

Desde su nacimiento en 1969, la Quincena de Realizadores ha forjado una amplia y reconocida historia que destaca por impulsar las carreras y las primeras películas de directores y directoras de todas partes del mundo.

Entre los cineastas que iniciaron sus carreras están Martin Scorsese, George Lucas, Spike Lee y Sophia, entre otros.

 Escribe un comentario

 Escuchar  Ver página  Compartir  Guardar  Más

 A favor

 En contra